

# Wilhelmstraße wird einspurig

**Kreisverkehrsplatz** Für wenige Tage Ampelregelung - Endausbau in Herbstferien

■ **Betzdorf.** Die Bauarbeiten für den Kreisverkehrsplatz Wilhelmstraße (B 62) in Betzdorf erfordern für kurze Zeit eine Baustellenampel. Dann kann dort der Verkehr nur einspurig geführt werden. Hintergrund: In einem Teilbereich (Abzweig zur Gontermannstraße und von Kirchen/Innenstadt kommend rechte Spur der Wilhelmstraße) wird asphaltiert. Geplant ist das für Mittwoch, 31. August, und Donnerstag, 1. September. Da Vor- und Nacharbeiten notwendig sein, erfolgt die Ampelregelung ab Dienstagnachmittag, 30. August, bis Freitagmorgen, 7 Uhr. Die Ampel an der Einmündung Schulstraße (Fußgänger) wird während dieser Zeit abgeschaltet. Bis zu den

Herbstferien (4. bis 14. Oktober) kann der Verkehr dann wieder ungestört verlaufen.

In den Herbstferien erfolgen die restlichen Asphaltarbeiten mit der Deckschicht in den gesamten Fahrbahnbereichen der Wilhelmstraße, Kreisverkehrsplatz und Gontermannstraße. Auch dann regelt, abhängig von einzelnen Arbeitsbereichen, eine Ampel den Verkehr. In den Herbstferien werden auch die Fahrbahnteiler und die Mittelinsel im Kreisel erstellt. Danach sind die Fahrbahnbereiche der Wilhelmstraße fertiggestellt. Der Verkehr wird nicht mehr beeinträchtigt.

Für die Fußgänger, die vom Busbahnhof zur Wilhelmstraße gehen,

wird die neue Rampe von der Fußgängerbrücke über die Bahn kurzfristig fertiggestellt und mit dem Gehweg auf der südlichen Seite der Wilhelmstraße vor den Geschäftshäusern Bechheim und Lützenkirchen verbunden. Somit kann dann wieder eine Fußgänger Verbindung ohne Treppenanlagen von einer zur anderen Bahnseite genutzt werden.

Während der Abrissarbeiten der beiden Geschäftshäuser wird zur Sicherheit der Fußgänger eine Überquerungshilfe über die Wilhelmstraße auf die nördliche Straßenseite nahe am Kreisverkehrsplatz geschaffen. Eine Möglichkeit zum erneuten Seitenwechsel gibt es dann an der Ampel der Schulstraße.